



学級数 4
 生徒数 102
 会員数 89
 教職員数 24

発行
 柏市立手賀中学校
 PTA 総務委員会



令和二年度を振り返って
 校長 中村 匡志

コロナ禍が始まった令和二年度が終わろうとしています。六月、三十一名の新入生を迎え、入学式が行われてから、あつという間に一年が過ぎてしまったように感じます。

一学期は各学年、旅行的行事等が中止となり、学校を離れた環境で友達とふれ合うことや学ぶ機会が減りました。しかし、先生方の「生徒に少しでも例年の行事に近いもので学ばせたい」「許された中でできる事をさせてあげたい」という思いにより、生徒と共に準備をして二学期に代替の取り組みをしました。その様子は、とても活動的で楽しそうでした。各場面での学び合いと充実感を味わうことができました。

また、部活動も縮小され、大会も中止となり三年生最後の総合体育大会も行うことができませんでした。生徒達・顧問の先生方の残念な気持ちは痛いほどに伝わってきました。

そのような中で、保護者の皆様にもご協力・ご理解をいただき「麗翔祭」「PTAバザー」も職員の工夫でコロナ感染対策を講じながら行いました。このほかにも、一年生が『古民家』という貴重な建物の調べ学習に向いた際には、地域の方々が快く取材に応じてくれ、大変感謝しております。今後も継続し、地域と共に学んで行ければと感じました。手賀地区の特色であるこの貴重な財産を、中学生の柔軟な発想で発信していきたいと思っております。

三学期は新春校内席書大会に始まり、生徒会活動の締めくくりである「三年生を送る会」をみんなで協力して実施しました。

三年生にとっては進路に向けての試練を一つ乗り越えて、義務教育九年間を終える卒業式を迎えます。終わりに、保護者の皆様、地域の皆様、コロナ禍の一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。多大なご支援をいただきまして、誠にありがとうございました。

次年度も一歩進んだ手賀中学校を、よろしくお祈りいたします。

第73回
 県小中高
 書初め展



第73回千葉県小中高書き初め展覧会(書星会)において、2名の方が特別賞を受賞されました。

千葉日報賞 3年 染谷 優梨さん
 鴨川市長賞 2年 渡邊 彩寧さん

その他にも多くの生徒が入選されました。

受賞おめでとうございます

- プログラム**
- 3年生入場 (演奏: 音楽部)
 開会の言葉
 校歌合唱
 指揮: 太田 葵
 伴奏: 飯島 由理
 - 1年生発表
 スライドショー
 合唱『未来へ』
 指揮: 村田 茉妃菜
 伴奏: 深山 ころこ
 - 2年生発表
 スライドショー
 合唱『あなたへ』
 指揮: 野間 望友
 伴奏: 太田 葵
 - 生徒会発表
 スライドショー
 - 3年生発表
 メッセージ『道』
 指揮: 中村 優
 伴奏: 沢田 秀真
 合唱『花になれ』
 指揮: 飯野 真輝
 伴奏: 大木 明那
 - 全校合唱『大切なもの』
 指揮: 村上 創祐
 伴奏: 八町 空
 - 校長先生のお話
 終わりの言葉
 3年生退場 (演奏: 音楽部)



3月4日(木) 5~6校時、体育館にて3年生を送る会が開かれました。1年生が旅立ちをイメージして会場装飾を、2年生が感謝の気持ちを込めて一人一人へのメッセージを書いた招待状を作成し、3年生を迎えました。



三送会

『感謝の気持ちを音にのせて伝えよう♪』



1年生
 30人の思いを歌声にのせて
 3年生の心に響かせよう

2年生
 ありがとう2年間の恩返し



WE LOVE 3年生♡
 高校でも頑張ってください!
 THANKYOU!



笑いあり 涙あり...



3年間の思い出を振り返りながら...
 沢山の想いを伝える

編集後記

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。今年度は、コロナの影響により代替となる行事も多くありました。残念に思うこともあったでしょう。ですが、友達や先生方と過ごした日常の中にも沢山の思い出ができたことと思います。『さくら』の発行を通して、皆さんの笑顔に元気を貰いました！また、皆様のご協力のお陰で、無事に最後まで発行できましたことに、感謝いたします。ありがとうございました。

今後の皆様のご活躍をお祈りしています。

総務部一同

今年度のPTA活動もいよいよ終了の運びとなりました。皆様と共にPTA活動に参加したこの一年間の体験は、何物にも変え難いものです。コロナ禍で例年通りのPTA活動とはいきませんでした。無事に活動できたのも皆様のご協力のお陰でした。ありがとうございました。

PTA会長 染谷 友之